



21.05.2025

Postulat

von Matthias Probst (Grüne)
Sven Sobernheim (GLP)

Der Stadtrat wird aufgefordert zu prüfen, wie die Quartierverbindung Oerlikon optimiert werden kann. Dabei soll in der Unterführung mit Markierungen darauf hingewiesen werden, dass es sich um eine Mischverkehrsfläche handelt. Ebenso sollen die Einfahrten farblich hervorgehoben werden und die Anzahl Bezahlveloabstellplätze ausgebaut werden.

Begründung:

Die Quartierverbindung ist nun seit einigen Jahren in Betrieb und es zeigt sich, dass es im Betrieb noch einigen Optimierungsbedarf gibt. Dies muss angegangen werden. Viele Velofahrende wissen schlicht nicht, dass es sich dabei u.a. um eine Veloverbindung handelt und viele Zufussgehende merken nicht, auf welcher Seite im Untergrund sie gehen sollten. Die Signalisation im Umfeld (ganze SBB Areal Velo fahren verboten) deutet darauf hin, dass man hier nicht Velofahren darf. Das ist schade, da es sich um eine durchaus nützliche Verbindung in Züri Nord handelt.